

Unter Nutzung der Potenzen und Möglichkeiten als staatliche Untersuchungsorgane haben die Dienstseinheiten der Linie IX - in Zusammenarbeit und Abstimmung mit den zuständigen operativen Dienstseinheiten und im engen Zusammenwirken mit der Staatsanwaltschaft und den Gerichten sowie anderen Organen und gesellschaftlichen Kräften - verstärkt Einfluß darauf zu nehmen, daß die begünstigenden Bedingungen durch die dafür Verantwortlichen beseitigt bzw. zurückgedrängt, rascher die notwendigen Veränderungen herbeigeführt werden und eine straffe Kontrolle darüber erfolgt. Und auch damit ist bereits im Prozeß der Bearbeitung zu beginnen.

Ein solches Vorgehen entspricht voll und ganz der Orientierung unserer Partei, die gründliche staatliche und gesellschaftliche Kontrolle über die Einhaltung der Rechtsnormen, der sozialistischen Gesetzlichkeit, der Staatsdisziplin und der festgelegten persönlichen Verantwortung als eine entscheidende Aufgabe zu gewährleisten, um den Prozeß der Zurückdrängung der Kriminalität, jeglicher rechtswidriger Handlungen in unserer sozialistischen Gesellschaft noch wirkungsvoller zu gestalten.

Mit der exakten und klugen Anwendung des sozialistischen Rechts, der Mittel und Methoden der Untersuchungsarbeit, ist zur Erhöhung der Klassenwachsamkeit, zur Vertiefung des Vertrauens und der Zusammenarbeit der Werktätigen mit unserem Organ und zur weiteren Stärkung der Staatsautorität beizutragen.